

## ★京都市吉田児童館のアンケート結果について★

今回のアンケートにお忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。

	配付数	回収数	回収率 (%)
小学生	66	66	100
中高生	4	4	100
保護者	63	35	54

小学生からは、「児童館は、職員や友だちと遊べて楽しいところ」という意見が多く得られ、こどもたちにとって、楽しく居心地の良い場所になっていることを大変嬉しく思います。しかし、一人ひとりの生活や遊びの空間が狭いという意見や、児童館施設の老朽化に伴い危険と思う場所があるという回答から、今後環境整備や危険箇所の改善等に向けて対策を講じていきたいと思います。

中高生では、多くが自分自身も楽しくのびのび過ごせる居場所で、小学生と遊ぶのが楽しいという思いもあり、異年齢の交流の場となっていることが伺えます。

保護者の方からは、お子様の様子や職員の対応について、概ね良い評価をいただき感謝しております。しかし、生活や遊びの空間に関する環境面、衛生面の配慮、災害・防犯対策については心配の声もあり、改善を図り、安心してご利用いただけるように検討してまいります。乳幼児の保護者の方から「子どもが楽しくのびのびと遊んでいます。職員の方がいつも笑顔で迎えてくださり、親の方もリフレッシュ、リラックスできる時間です。」という言葉をいただきました。

今後も地域の皆様に必要とされる児童館を目指し、職員一同努力してまいりますので、ご協力ご支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

京都市吉田児童館  
館長 石川勝也

## ★児童館利用者共通アンケートへの御協力のお礼★

この度は、「児童館利用者共通アンケート」にご協力いただき、誠にありがとうございました。5,009名もの皆様より、職員の保育や施設面、制度面、改善してほしい点や新しい取り組み、職員の励みとなる温かいお言葉など、貴重なご意見を多数いただきました。

皆様には、お忙しい中ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

いただきましたご意見につきまして、子どもたちがより楽しく過ごせるよう専門性の向上に努めるとともに、施設環境や、制度へのご意見につきましては、京都市にも相談し、利用される方が楽しく安全に過ごせるよう保育環境づくりを進めてまいります。その他、いただきましたご意見につきましても、分析させていただき、職員一同、より魅力的な児童館運営に取り組んで参りますので、引き続きご理解、ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

社会福祉法人 京都市社会福祉協議会